



20 de junio de 2023

JUSTICIA**Va a proceso en prisión el 'Mataperros de Tala'**

Eduardo V, quien fue detenido por policías de Tala, Jalisco luego de localizar en su domicilio 11 perros sin vida y restos de otros cinco, enfrenta proceso por su probable autoría en la muerte de los animales, [así como por el maltrato derivado de la omisión por cuidados](#). La defensa del acusado solicitó la ampliación del término, por lo que ayer se reanudó la audiencia. Como la *Fiscalía* sumó a las pruebas señalamientos de vecinos y asociaciones de protección de animales, sobre la reincidencia del maltrato que el sujeto daba a los perros y de que un can descrito como sexto, presenta una fractura ocasionada en vida, el juez le impuso prisión preventiva para ampliar investigación.

DERECHOS HUMANOS**Alerta ONG por escalada de violencia en Darfur Occidental**

La violencia de los últimos días, incluidos ataques de las *Fuerzas de Apoyo Rápido* y milicias árabes aliadas contra residentes no árabes de *Tigere Chagutah*, han encendido alertas. El director regional de *Amnistía Internacional para África Oriental y Austral* dijo que [ve con alarma los informes](#) de homicidios selectivos, violencia sexual, quema generalizada de casas y desplazamiento masivo de residentes no árabes de **Darfur Occidental**, por las *RSF* y milicias árabes aliadas, derivado de motivos étnicos.

SEGURIDAD PÚBLICA**Atacan a convoy y abaten a dos de Guardia Nacional**

Soldados, agentes de la **Guardia Nacional** y de la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** patrullaban por la carretera de **Chiapas**, en el tramo *Ocozocoautla de Espinosa-Villaflores*, cuando fueron atacados. Por el ataque, al menos un agente de la **Guardia Nacional** murió y dos soldados resultaron heridos. El enfrentamiento [se prolongó por 25 minutos](#), para que enseguida las autoridades catearan el rancho desde donde los atacaron, arrestaran a cuatro hombres y una mujer y aseguraron armas, cartuchos y vehículos.

NACIONAL**Ebrard, si gana, creará nueva secretaría para hijo de AMLO**

Marcelo Ebrard propuso que, de ganar la [encuesta interna](#) de *Morena* y las elecciones del 2024, creará la *Secretaría de la Cuarta Transformación* para proteger las megaobras y programas sociales de la actual administración, y planteó que al frente estaría **Andrés Manuel López**, hijo del Presidente, con lo cual desató controversia. [Uno que reaccionó](#) fue **Ricardo Monreal** quien declaró: *"¿Ahorita qué puedo ofrecer si no soy nada? Soy apenas aspirante a ser Coordinador Nacional de la Defensa de la Transformación, no puedo ofrecer propuestas ahorita, creo que no es mi papel"*, destacó. La polémica igual y [no da para mucho](#), ya que el hijo de **López Obrador** rechazó la deferencia.

INTERNACIONAL**A contrarreloj para rescatar a desaparecidos en submarino**

Si alguien quiere ver los restos del *Titanic*, requiere llegar a la zona y desde ahí descender 3 mil 800 metros. Eso intentó la nave *Titán*, [cuya tripulación perdió contacto](#) con la base *una hora y 45 minutos* tras sumergirse. La **Guardia Costera de Estados Unidos** y fuerzas canadienses intentan localizar la nave que se perdió el domingo y tenía reservas de oxígeno para 96 horas. **OceanGate**, la empresa que cobra 250 mil dólares por persona para su expedición para ver los restos del famoso naufragio, [colabora en el rescate de las cinco personas que viajaban en la nave](#) y de las que se conocen la identidad de tres: el millonario británico **Hamish Harding** y el millonario pakistaní **Shahzada Dawood** y su hijo **Suleman**.

DEPORTES**'Hice todo lo que pude y no me dejaron seguir'**

El sueño de **Diego Cocca** de dirigir la *Copa del Mundo de 2026* terminó de manera abrupta en las últimas horas, al confirmarse de voz de **Juan Rodríguez**, comisionado presidente de la FMF su salida de la *Selección Mexicana*. Fue un [golpe contundente](#) en la carrera del entrenador, quien reiteró que hizo todo lo posible para llevar al equipo mexicano a lugares importantes. *"Yo ya hablé, ya dije todo lo que tenía que decir. No me tienen que preguntar a mí, yo hice todo lo que pude y no me dejaron seguir"*, comentó.

CULTURA**Encuentran poema de Virgilio grabado en un ánfora romana**

Un equipo de investigadores de las universidades de **Córdoba**, **Sevilla** y **Montpellier** recibió de manos de **Francisco Adame**, vecino de la aldea de *Ochavillo*, [un trocito de ánfora que encontró](#) por el *arroyo del Tamujar*. El objeto datado entre los siglos II-III d.C, es el primer verso del poeta romano documentado en una vasija destinada al comercio de aceite.

